



Die Adventsmails 2024 der Klinikseelsorge Erlangen

Vielen Dank und ein gesegnetes neues Jahr

Wir von der Klinikseelsorge bedanken uns herzlich für Ihr Interesse an unseren Adventsmails. Es hat uns Freude gemacht, Sie durch die Adventszeit hindurch mit Gedanken und Anregungen zu begleiten. Und herzlichen Dank für Ihre freundlichen Feedbacks oder Likes im Mitarbeiterportal der Uniklinik.

Mit dieser Mail verabschieden wir uns von Ihnen. Aber ganz sicher nicht, ohne Ihnen ein gesegnetes neues Jahr 2025 zu wünschen! Wir hoffen und beten, dass die unseligen Kriege unserer Tage ein Ende finden und wir Menschen mit Gottes Hilfe unsere Welt so gestalten, dass sie allen eine lebenswerte Zukunft bietet. Ob wir das je erreichen? Die einen sagen so, die anderen sagen anders. Wir glauben: Jeden Schritt dahin sind wir in der richtigen Richtung unterwegs. Das ist es, was zählt.

„Prüft alles – und das gute behaltet“ – lautet die Jahreslosung, die uns durch das Jahr 2025 begleiten wird. Wer nachlesen mag: Sie steht im Neuen Testament, im Ersten Brief an die frühchristliche Gemeinde von Thessaloniki, Kapitel 5, Vers 21.

Wir legen sie Ihnen auch für den Jahresschluss ans Herz: Nehmen Sie sich ein wenig Zeit und sammeln Sie aus Ihren Erinnerungen, was alles in diesem Jahr an Gutem dabei war: Schönes, Gerechtes, Gelungenes, Liebevolltes, Überstandenes und Lehrreiches. Wir wünschen Ihnen, dass da ein Schatzkästlein zusammenkommt, das ihr Herz erwärmt und ihre Hoffnung belebt.

Wir werden auch im nächsten Jahr gerne für Sie in der Klinik da sein. Und natürlich stehen wir Ihnen für persönliche vertrauliche Gespräche zur Verfügung.

*Gott behüte Sie und die Ihren im neuen Jahr.
Ihre Klinikseelsorger*innen*